

自分新発見! 夢、奈商で!

本格的に学校再開

約2ヶ月にも及ぶ長期の臨時休業が続きましたが、ようやく6月1日(月)より本格的に学校が再開となりました。臨時休業期間中には、保護者・地域の皆様方には、大変ご心配をおかけしました。新型コロナウイルス問題については未だ先を見通せない状況ではありますが、「新しい形」「新しい方法」を模索しながら常に「生徒のため」に何が出来るかを考えながら今後も教育活動を進めてまいります。

現在は、平常通りに授業も行われ、休み時間には、担任と生徒で面談を実施し、放課後は部活動や検定試験の勉強に取り組む生徒の姿が見られるなど日常の学校生活に戻ってきました。



プログラミングの授業



弓道部

ALTの先生を紹介します

英語の授業において本校教諭とチームティーチングで指導を行っている外国語指導助手(A L T)「スミス・マシュー・ディーン」先生を紹介します。

先生は、ジャマイカ出身で現在、空知管内の各学校で教壇に立っています。

一昨年から本校で外国語教育に携わり、1人ひとりを大切に、きめ細かな授業を行ってくれています。

英語に対して苦手意識を持っているような生徒にも分かりやすく助言するなど生徒たちの英語に対する興味を引き出し、「学びの意欲」を高める授業を行っています。



部活動集会

臨時休業の影響で延期となっていました部活動集会を6月4日(木)に実施し、年間の活動計画を作成しました。

各部の大会については、本来5月末から始まる予定でしたが、この度の新型コロナウイルス感染拡大の影響により、生徒の安全を確保することが難しいなどの理由から高体連等の大会が中止となりました。

大会を迎えることなく引退を余儀なくされることになった3年生部員の無念さや悔しさを考えると本当に心が痛みますが、皆さんがこれまで努力してきたことが無駄になることはありません。仲間とともに切磋琢磨し、同じ目標を目指したことは必ず次のステージに生かされることと思います。



バドミントン部



科学部

自然観察学習

暖かい日が続き、緑も濃くなってきました。本校の校地内において、自然観察学習(理科)が行われています。

身近な自然の魅力を発見し、自然科学に関心を高めたいと思っています。



7月の行事予定

※新型コロナウイルス感染症の影響から行事等に変更が生じる場合がございます。

7月1日(水)	求人票紹介	7月21日(火)	スクールカウンセラー・A L T 来校
7月5日(日)	全商ビジネス文書実務検定	7月22日(水)	換気検査
7月7日(火)	A L T 来校	7月23日(木)	海の日
7月9日(木)	歯科検診	7月24日(金)	スポーツの日
7月17日(金)	内科検診	7月31日(金)	全校集会

生徒総会を実施しました

総合的な探求の時間

6月17日(水)体育館において生徒総会が行われました。総会にあたり、本校の生徒会長 竹村 龍輝くん(3年)から「生徒総会は、今年の方針や計画などを決める大切なものです。今年1年充実した学校生活が送れるよう生徒の皆さんからの建設的な意見をお願いします」との話がありました。

全校生徒の中から梅川 晴貴くん(2年)、松川 頼人くん(2年)が議長に選出され、議事を進行しました。昨年度の決算報告、今年度の活動方針「目標」

「予算案」がそれぞれの代表から述べられ、各学年から「学校行事」「部活動」等に関する質問、意見、要望が出されました。



1年生において、「総合的な探求の時間」が始まりました。この科目では「実社会や実生活と自己との関わりから問いを見だし、自分で課題を立て、情報を集め、整理・分析して、まとめ・表現」ができるようにすることを目標としています。

現在は、キャリア教育に関する補助教材(テキスト・DVD教材)を使用し、「未来へのイメージを広げる」「自分の可能性を理解する」「あたりまえを課題視する力を身に付ける」「発案するための方法を理解する」「アイデアを形にする方法を理解する」ことなど、毎時間テーマを変更しながら段階を踏んで学習を進めています。

また、「他の考えに気づき思考を広げる」「皆で考えを練り上げる」「考えの相違点・共通点を聞き合うことで思考を深める」「考えを出し合い協働して解決する」「新たな考えを創り上げる」ことなど、思考力・判断力・表現力を身に付けることをねらいとして、グループワークも積極的に取り入れています。

これからの時代は科学技術の進歩やグローバル化・多様化が進み社会が大きく変化していきます。

生徒の皆さんには、この授業を通し、新時代を生きていくためにキャリア形成などの将来の目標を意識しながら課題を探し、主体的に未来を切り開く資質や能力を身に付けてほしいと願っています。



選択科目説明会

6月19日(金)視聴覚教室において1・2年生を対象にした選択科目説明会を実施しました。進路実現に向けて適切な科目を選択するために各担当の先生(商業・数学・英語)から科目の内容がイメージしやすいよう生徒の身の回りにあるものを例に出しながら分かりやすく説明しました。

来年度の選択科目を決める生徒たちは、真剣な表情で話を聞いていました。



キャリア教育・職業教育推進事業「キャリアサポートセミナー」

北海道教育委員会主催の「キャリアサポートセミナー」が今年度、本校を会場に8月19日(水)に実施されることになりました。社会的・職業的自立に向け、必要となる「基礎的・汎用的能力」を育成するため、当日は、「労働法セミナー」「マナーセミナー」「希望する職業についての体験講座」などが行われます。

講師の先生からは、「働く上での様々なトラブルを回避するための法律や制度」「電話対応、挨拶、礼儀などの仕事をしていくための基本的なマナー」など実社会に出たときに役に立つ知識などを演習を交えながら講義していただくことになっています。

当日は、本校の生徒及び近隣高校の生徒も参加する予定となっています。

各種行事の延期及び中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために、行事等が延期及び中止になる状況が続いております。6月18日(木)・19日(金)に予定しておりました1年生の宿泊研修につきましては、大変心苦しい限りでございましたが、生徒の安全・安心を最優先に考え、中止と判断いたしました。

北海道教育委員会からは、生徒が密集して長時間行う学校行事等については、前期末(9月末)まで自粛することとされており、予定しておりました学校祭(7月)については現段階で延期とし、実施の有無を含めて検討しております。

日々状況が変わる中ではございますが、本校の教育活動にこれからもご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。